



Educación “ya tiene solicitudes” para crear grados de tres años

Montserrat Gomendio asegura que universidades públicas y privadas ya se han interesado en ponerlos en marcha ■ Afirma que no es tarde para un pacto de Estado con el PSOE

EFE | MADRID

La secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio, aseguró ayer que el ministerio “ya ha recibido solicitudes de universidades públicas y privadas” lo que, a su juicio, indica que “no va a haber diferencia” entre las instituciones públicas y privadas a la hora de aplicar la reforma para flexibilizar la duración de los grados.

De hecho, ha indicado que la moratoria aprobada por la Conferencia de Rectores de las Universidades Española (CRUE) “no va para nada en contra del espíritu del Real Decreto” y ha subrayado que los rectores “no han pedido su retirada”.

La secretaria de Estado ha indicado, en declaraciones a TVE que la decisión de qué carreras se pueden reducir a tres años “es de las universidades”. En este sentido, ha insistido en que “no hay un número mágico de cinco años” para garantizar la calidad de las carreras universitarias y ha indicado que “tampoco cuatro años garantizan que los estudiantes vayan a un mejor nivel de educación ni de empleabilidad.

Además, ha rechazado la acusación de los opositores a la medida de que el Real Decreto provocará un encarecimiento de los títulos universitarios.

Según ha explicado Gomendio, cuando se realizó la reducción de los grados a tres años en Italia “se incrementó un 10% el número de alumnos que se incorporaban a la Universidad”. A su juicio, lo que ocurrirá es que las familias cuyos grados se reduzcan a tres años “se ahorrarán un año de tasas”.

En este sentido, considera que el otro efecto de la reforma



La secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio. | EFE

EL DATO

Los ingenieros técnicos defienden los cuatro años

El Instituto de Graduados e Ingenieros Técnicos de España (Ingite) rechaza la nueva regulación de las carreras, ya que podría ser una “puerta abierta” a titulaciones de Ingeniería de menos de cuatro años que no habiliten para trabajar. El Ingite que “siempre” ha abogado por que el grado en Ingeniería contenga 240 créditos (cuatro cursos) para asegurar su calidad.

será que las familias escogerán aquellas universidades que les ofrezcan mejor nivel de empleabilidad, lo que, a su juicio, contribuirá a mejorar el sistema universitario español.

“Pensar que un sistema universitario es mejor por ser rígido y uniforme es un error”, ha asegurado la secretaria de Estado.

Acuerdo educativo. Por otro lado, Gomendio opinó ayer que “nunca es tarde para llegar a un acuerdo” sobre la enseñanza, en referencia a la voluntad manifestada por el líder del PSOE, Pedro Sánchez, de alcanzar un Pacto de Estado.

“Si ahora hay un cambio de actitud y una verdadera voluntad de diálogo, nosotros estamos encantados, ha enfatizado.

Según Gomendio, hay algunos aspectos educativos que se pueden considerar “más ideológicos”, como la Religión o Educación para la Ciudadanía.

“Siempre hemos dicho —ha proseguido— que podíamos hablar de mantener ese paquete relativamente pequeño o muy pequeño de medidas que se pueden calificar de más ideológicas como algo flexible que se pudiese cambiar si, después de unas elecciones, cambia el partido en el poder.”